

undefined - mercredi 17 janvier 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les lauréats du concours des maisons fleuries honorés



Les lauréats ou leurs représentants du concours 2023 des maisons fleuries. Photo Le DL/Françoise Granjon

La municipalité de Luzinay a honoré les lauréats du concours des maisons fleuries à l'occasion de la cérémonie des vœux ce vendredi 12 janvier. Ce concours avait rassemblé une vingtaine de participants, qui avaient accepté que leur maison soit observée cet été par le jury de la commission municipale, composé du maire, Christophe Charles, de Jean-Marie Demangeat et Josette Chaudier, conseillers municipaux, lors d'une tournée dans le village. Trois maisons sont arrivées largement en tête. Les lauréats ont été salués en ce début d'année et ont reçu un bon d'achat et un diplôme. Il s'agit de Jean Vannel et Christiane Bayle, qui ont obtenu 75 points. En deuxième position, Christiane Cochet, avec 63 points. Suivie de Patricia Vittorelli, avec 59 points.